

April 2012

BSG aktuell

32. Berliner Vattenfall Halbmarathon: Läufer, Menschen und die Hauptstadt 01. April 2012

Bericht 5
BSG EDEKA Minden-Hannover
Sparte Laufen
Berlin-Brandenburg

Autor
Manfred

Der 32. Vattenfall Berliner Halbmarathon am 1. April 2012 war erstmals live zu sehen. Der Lauf wurde als Live Stream von 10:45 bis 13 Uhr auf der Internetseite des Senders n-tv übertragen und fachkundig kommentiert.

„Zurück zu den Ursprüngen“ hieß es, als der Startschuss zur 32. Auflage des Vattenfall BERLINER HALBMARATHON erfolgte. Der im Ostteil der Stadt seit 1981 ausgetragene „Friedenslauf“ über 20 km hatte sein Start- und Zielgebiet auf der Karl-Marx-Allee. Seit 1990 führt die Strecke des seither „Berliner Halbmarathon“ genannten Laufes durch die wiedervereinte Stadt. Der Vattenfall BERLINER HALBMARATHON gehört mittlerweile zu den größten und schnellsten Halbmarathonläufen weltweit.

In diesem Jahr wurden knapp 30.000 Teilnehmer erwartet. Start und Ziel befand sich auf der Karl-Marx-Allee, die Strecke führt als Rundkurs über den Alexanderplatz, durch das Brandenburger Tor, vorbei am Schloss Charlottenburg und über Kurfürstendamm und Potsdamer Platz.

Leider waren die Wetterbedingungen alles andere als optimal. 4 Grad zum aufwärmen und 8-10 Grad zum laufen was aber gefühlte 5 Grad waren und immer eine steife Briesse in der Nase, war mir persönlich ein Tick zu frisch.

Unter den 30.000 Teilnehmern waren auch **sieben BSG'ler** aus Berlin Brandenburg und zwei Kollegen von der EDEKA aus Hamburg.

Steffen, Stephan, Olaf, Jeanette, Volker, Sven und Manfred von der BSG Laufen Freienbrink. Leider musste unsere Teamkapitän aufgrund einer Erkrankung diesen „*geilen Lauf*“ absagen. Für Volker war es die Halbmarathon Premiere. Herzlichen Glückwunsch.

Unsere Zielzeiten bewegten sich zwischen 01:42:06 - 01:59:50, also alle unter der magischen Grenze von 02:00:00 Stunden. Ein hoffnungsvoller Anfang für die vielen Läufe der BSG'ler Berlin-Brandenburg.

Hier noch einige Impressionen:

